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• Радиаторы отопления, более 10 видов
  в наличии – от 230 руб.
• Трубы ПНД, ПП, м/п – от 18 руб.
• Водонагреватели
• Котлы – газ/эл./тв.топливо
• Санфаянс, ванны (чугун, 
  акрил,сталь)
• Насосы скважин./цирк./
  поверхностные т.д.

СЕТЬ МАГАЗИНОВ ЕКАТЕРИНБУРГА

Гибкая система скидок!

• Реорганизация
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– Сейчас по всей стране, в Сверд- физике, истории и обществознанию, то повторю: по качеству сдачи единого 
ловской области и в нашем городском здесь другая ситуация. Из 63-х государственного экзамена наша 
округе проводится анализ результатов территорий области наши выпускни- территория смотрится очень хорошо.
ЕГЭ прошлого учебного года. ки, сдав ЕГЭ по обществознанию и Хочется выразить признатель-

Ситуация, если говорить об истории, вышли на 47 место, по физике ность учителям химии, литературы, 
области в целом, непростая: показате- – на 28 место. английского языка, информатики, 
ли экзаменов почти по 40 % предметов Для нашего города это проблема- русского языка, биологии, химии, 
ниже российских. тично, потому что большинство литературы… Конечно же, учителям 

Верхнесалдинский городской учащихся экзаменом по выбору как раз математики, потому что данный 
округ входит в семерку лучших предпочитает историю, обществозна- предмет достаточно серьезный, 
территорий Свердловской области: ние и физику. Поэтому в нынешнем т р у д н ы й .  В  к о н т р о л ь н о -
результаты ЕГЭ по 60 % предметов, от учебном году все усилия педагогов, измерительных материалах на 
числа сдававших их учащихся, выше, руководства школ и Управления экзаменах бывает такое, что не всегда 
чем областные и российские показате- образования будут направлены на удается повторить. Поэтому наши 
ли. Речь идет о таких предметах, как повышение квалификации педагогов математики работают на достаточно 
математика, литература, русский язык, по трем предметам, на проведение высоком уровне. Считаю, что необхо-
биология, химия, информатика, различных акций, диагностических димо собраться с силами, найти другие 
английский язык. Если на уровне контрольных работ по данным способы подготовки, еще раз пройти 
России и Свердловской области дисциплинам. повышение квалификации, и все будет 
наблюдается проблема со сдачей Возьмем показатели сдачи ЕГЭ по нормально.
экзамена по английскому языку, то в математике. Они находятся на уровне Не так много выпускников 
нашем городском округе на первое Свердловской области, но похуже, чем сдавало ЕГЭ по английскому языку. Но 
место вышла сдача ЕГЭ именно по в целом по Российской Федерации. это неважно. Все ребята отличились на 
данному предмету. Нас это не может не настораживать, этом экзамене и заработали в среднем 

Если говорить о результатах потому что математика является по 81 баллу.
единого государственного экзамена по обязательным предметом. Еще раз 

Елена Матвеева и Александр Макаров

• Актуальное интервью

Продолжение на стр. 2

Детская больница
в строю

• Пресс-конференция

Развитие пенсионной 
системы

В последнее время 
вновь на повестку дня 
встал вопрос о целесооб-
разности единого госу-
дарственного экзамена. 
Причем, мнения на этот 
счет прямо противопо-
ложные: от необходимос-
ти проведения ЕГЭ         
(у выпускников школ 
наконец-то появилась 
возможность поступать в 
престижные столичные 
вузы) до полного отрица-
ния данного экзамена. А 
какова точка зрения на 
этот счет начальника 
Управления образования 
Веры Скомороховой и, 
самое важное, как сдали 
ЕГЭ выпускники школ 
округа нынешним летом? 
Вот с этих вопросов и 
началось наше интервью 
с Верой Васильевной.

ВЕРА СКОМОРОХОВА: 
«ПО АНГЛИЙСКОМУ ЯЗЫКУ – ПЕРВЫЕ, 

ПО ИСТОРИИ – СОРОК СЕДЬМЫЕ»

8 800 700-8180
круглосуточно

(звонок бесплатный)

Авиабилеты

БЕЗ СБОРОВ
на регулярные внутренние и международные рейсы

Театральные билеты
Ж/д билеты, гостиницы

Лучшие цены на www.talarii.ru

Энгельса, 63.  Тел.: 5-24-20, 906-812-17-17

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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 • Реорганизация

прачечная, гараж, лаборатория, 
рентгенслужба и т.д.).

Для улучшения качества работы 
педиатрической службы введена 
должность заместителя главного врача 
по детству.

Списочный состав Верхнесалдин-
ской детской городской больницы на 
первое августа 2012 года составлял    
156 человек. В рамках реорганизации 
подлежало сокращению с 1.09.2012 
года 20,5 штатных единицы: главный 
врач, заместитель главного врача, 
главный бухгалтер, заместитель 
главного бухгалтера,  водитель, 
кладовщик, заместитель главного врача 
по экономике, инженер по охране 

В Министерство здравоохране-
труда, специалист по ГО и ЧС, главная 

ния Свердловской области поступа-
медицинская сестра. Все они, за 

ло обращение граждан по ходу  
исключением одного человека, либо 

реорганизации Верхнесалдинской 
сменили место жительства, либо, в 

детской больницы.  С проверкой 
порядке переподготовки, получили 

обращения наш город посетил 
другую специальность...

главный педиатр Свердловской 
143 человека остались работать в 

области. Все изложенные замечания 
Верхнесалдинской ЦГБ.       Пищеблок 

были проверены и отражены в 
с 1.09.2012 г. вошел в пищеблок ЦГБ, с 

итоговом документе.
сохранением штатов, места расположе-

Реорганизация Верхнесалдинской 
ния, принципа работы.

детской городской больницы произво-
В связи с увольнением поваров 

дилась в соответствии с постановлени-
детской городской больницы (уходом 

ем Правительства Свердловской 
на пенсию, возраст поваров – 73 года и    

области «О реорганизации госу-
76 лет) с 1.10.2012 г. осуществляется 

дарственного бюджетного учреждения 
централизованное приготовление 

здравоохранения Свердловской 
пищи для всех отделений, в том числе и 

области «Верхнесалдинская централь-
для педиатрического стационарного 

ная городская больница» и приказом 
отделения на 20 коек, диетического 

Министерства здравоохранения 
питания, в соответствии со столами, 

Свердловской области «О проведении 
утвержденными в ЦГБ. Пища достав-

процедуры реорганизации госу-
ляется в педиатрический стационар 

дарственного бюджетного учреждения 
централизованно, в пищевых баках, 

здравоохранения Свердловской 
подогревается буфетчицей непо-

области «Верхнесалдинская централь-
средственно в пищеблоке педиатричес-

ная городская больница».
кого стационара.

Данными документами предписа-
В рамках программы модерниза-

но завершить реорганизацию в срок не 
ции здравоохранения Свердловской 

позднее 1 сентября 2012 года.
области, ведется ремонт здания 

31 августа получено Свиде-
реабилитационного  отделения ,  

тельство о завершении реорганизации 
финансирование которого осуществля-

Верхне салдинской ЦГБ,  путем 
лось из средств местного бюджета и 

присоединения к ней Верхнесалдин-
Федерального Фонда обязательного 

ской детской городской больницы.
медицинского страхования. Общая 

Структура Верхнесалдинской ЦГБ 
сумма составила 3315000 рублей. 

согласована в Министерстве здравоох-
Деньги освоены полностью. Продол-

ранения:  полностью сохранена 
жается замена труб водоснабжения. 

педиатрическая служба в том составе, в 
Срок окончания работ – ноябрь 2012 

котором она была самостоятельна, за 
года.

исключением структур, вошедших как 
Вадим Вырупаев, 

подразделения в ЦГБ (административ-
главный врач ЦГБ

но-хозяйственная часть, пищеблок, 

ДЕТСКАЯ БОЛЬНИЦА В СТРОЮ

 • Кино

Кинолог и капитан полиции 
Илья Смагин (актер Владимир 
Епифанцев) в ходе специальной 
операции по изъятию наркотических 
веществ у банды наркодилеров 
лишается своего верного друга и 
напарника — пса Рагдая. 

Илья серьёзно переживает эту 
утрату и не слушает советы о заведении 
новой собаки ни от коллег по работе, ни 
от своей жены (актрисы Ирины 
Лачиной). Рагдай был лучшим среди 
всех в кинологической службе, и состав актеров: Ирина Лачина, 
Смагин отказывается думать, что Александр Стриженов, Светлана 
такого пса можно заменить каким-либо Немоляева, Михаил Полицеймако…
другим, равным Рагдаю. Но вот когда Приятно отметить, что наш земляк, 
герой решается всё-таки завести выпускник школы поселка Басьянов-
собаку, он получает письмо, в котором ского Анатолий Журавлев отлично 
его просят принять ретривера Лушу. вписался в актерский ансамбль и 

В фильме режиссера Алексея интересно исполнил свою роль в этом 
Рудакова, только что прошедшего по криминальном фильме.
каналу Россия1, сыграл звездный 

АНАТОЛИЙ ЖУРАВЛЕВ СНЯЛСЯ 
В «СОБАЧЬЕЙ РАБОТЕ»

• Актуальное интервью

Если сегодня министр образования учащихся, окончивших школу, и нынче 
Российской Федерации ставит задачей поступили в вузы различного профиля. Я 
более углубленное изучение иностранных говорю и о тех выпускниках, которые 
языков, то у нас нет подобной проблемы. будут учиться на бюджетной основе, и о 
На что надо обратить внимание? Сейчас тех, кто продолжит учиться, но на внебюд-
вышли федеральные государственные жетных местах.
образовательные стандарты средней – Каков рейтинг образовательных 
школы, в которых четко сказано: ЕГЭ учреждений, в рамках результатов ЕГЭ 
будет предлагать сдачу трех обязательных их выпускников?
предметов – русского языка, математики и – У трех школ – №№ 2, 6 и 14 – 
иностранного языка. Поэтому всем показатели по большинству предметов 
учителям английского языка (а в школах выше, по сравнению с образовательными 
нашего округа нет преподавателей других заведениями нашего округа, Свердловской 
иностранных языков) стоит уже сейчас области и даже России.
начинать повышение квалификации и Но если говорить о такой дисциплине, 
готовиться к обязательному экзамену по как история, то здесь в лидерах значится 
английскому языку. Уровень контрольно- школа № 12 из поселка Басьяновского, 
измерительных материалов для сдачи ЕГЭ имеющая показатели по сдаче данного 
по иностранному языку, как и по другим экзамена выше областных. 
обязательным предметам, достаточно Кто-то скажет, что там мало выпуск-
серьезен. ников. Но моя позиция такова: обучить 

– Вера Васильевна, сколько вы- большее количество детей гораздо проще, 
пускников было в этом году в школах чем меньшее. Почему? Да потому что при 
городского округа? большей наполняемости классов, и это не 

– Экзамены (по математике и русско- секрет, достаточно много сильных 
му языку) сдавали 223 человека. Из них не учащихся, хватает ребят-середняков и тех, 
набрали минимального балла 8 учащихся. кто плохо осваивает государственный 
Причем, справки об окончании школы образовательный стандарт. То есть, в этих 
получили семь выпускников: они либо со классах велик так называемый «разброс» 
второго раза не смогли сдать экзамен по учеников по степени усвоения ими 
математике, либо не справились сразу с учебной программы. 
двумя обязательными дисциплинами.   Примем, наверное, решение о том, что 

В аттестатах 21 выпускника, не стоит обобщить опыт учителя истории 
сдавших какие-либо предметы по выбору, школы № 12 Ольги Хасановой по подго-
они не указаны. товке учащихся к единому государствен-

– Много ли выпускников нашего ному экзамену.  
округа поступило в вузы в этом году?

– Кстати сказать, уровень ребят, Лидия Капарулина
решивших продолжить обучение в 
высших учебных заведениях, остался на 
уровне прошлых лет. 70 % от количества 

ВЕРА СКОМОРОХОВА:
«ПО АНГЛИЙСКОМУ ЯЗЫКУ – ПЕРВЫЕ,

ПО ИСТОРИИ – СОРОК СЕДЬМЫЕ»

• Здравоохранение

Через год в Нижнем Тагиле должен 
открыться  госпиталь восстановитель-
ных инновационных технологий. 

Кадровый голод в здравоохранении и 
образовании, внушающее тревогу 
состояние транспортной системы и ЖКХ 
— вот круг проблем, обсуждавшихся на 
расширенном заседании Совета директо-
ров предприятий и организаций города 
Нижнего Тагила.

Стройплощадку одного из объектов, 
где одновременно с возведением совре-
менной больницы запланировано строи-
тельство квартир для персонала, губерна-
тор Евгений Куйвашев посетил перед 
началом заседания. Многопрофильный 
медицинский центр (Госпиталь восстано- Верхней Салде.
вительных инновационных технологий), а Предполагается, что в хирургическом 
его площадь составит 51 тыс. кв. м, начали комплексе этого госпиталя будут делать 
возводить более года назад. Его запуск в семь тысяч операций в год. Амбулаторное 
эксплуатацию намечен на конец 2013 года. отделение сможет проводить 170 тысяч 

Как пояснил инициатор проекта приёмов пациентов в год, а реанимацион-
Госпиталя восстановительных инноваци- ное отделение — шестьдесят тысяч 
онных технологий Владислав Тетюхин, приёмов.
общая стоимость объекта составляет      — Я считаю, что возведение такого 
4,2 миллиарда рублей.  Сумма большая, но медицинского центра — это достойный 
зато эти инвестиции позволят создать на пример для всей Свердловской области, — 
Среднем Урале уникальный центр по отметил Евгений Куйвашев.
лечению недугов опорно-двигательного По его словам, региональная власть 
аппарата. Предполагается, что основной рассмотрит возможность софинансирова-
специализацией этого учреждения станет ния этого проекта из областного бюджета 
проведение хирургического эндопротези- — для ввода госпиталя в строй инвесторам 
рования, с использованием титановых на сегодняшний день не хватает 800 
имплантантов. Такой профиль для миллионов рублей.
будущего госпиталя избран неслучайно: 
тит ановые сплавы производят  в        oblgazeta.ru

В НИЖНЕМ ТАГИЛЕ ВОЗВОДИТСЯ ГОСПИТАЛЬ
ВОССТАНОВИТЕЛЬНЫХ ИННОВАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ

Начало на стр. 1

Окончание в следующем номере

Владислав Тетюхин

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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• Пресс-конференция

егодня мы продолжаем ответственности и нет головной боли о остальные детские учреждения. 
публикацию материалов с том, а что будет потом с жителями Нельзя за один год резко «скакнуть» С
пресс-конференции, которую Верхней Салды. и встать, по качеству жизни и предостав-

глава администрации Верхнесалдин- У нас другая цель. Я о ней уже ляемых услуг, на уровень более богатых 
ского городского округа Сергей сказал. «Титановая долина» сейчас городов.
Нистратов провел для журналистов. вышла к нам с концепцией по строи- Прекрасно знаю, что в крупных 

– Плавно перейду ко второй пробле- тельству жилого городка на месте мегаполисах в школу даже родителей не 
ме сегодняшнего дня, которая обсужда- старого птичника, согласно которой пропускают. Полицейский или сотруд-
ется на всех уровнях. Она заключается в предусматривается строительство ник частного охранного предприятия 
реализации проекта федерального пятиэтажных домов, коттеджей, таунхау- имеют на этот счет строгую инструкцию: 
значения «Титановая долина». К сов, спортивного центра. Но на 15 тысяч передача детей их отцам и матерям 
сожалению, вынужден констатировать: жителей руководство ОЭЗ пока планиру- осуществляется классным руководите-
город, инициировавший строительство ет возведение одного небольшого лем, который этих учащихся выводит из 
особой экономической зоны на своей детского сада (на 120 мест). Тогда я школы. Мы пока до этого не дожили. Но я 
территории, до сих пор не видит того, задаюсь вопросом: есть нормы, по к этому стремлюсь. ных лиц на заводе о том, что котельная   
чего он ждал от данного проекта. которым, как минимум, нужно планиро- Несколько слов об инвестиционных № 1 готова к отопительному сезону. 

Город ожидал некоего эффекта, а вать строительство четырех детских проектах, которые реализуются в округе. Никаких чрезвычайных ситуаций не 
также финансирования программ садов, школы, поликлиники и одновре- Речь идет о том, что намечено до ожидаю. Каждый из нас отвечает за свои 
модернизации, требующих серьезных менно решать вопросы по усилению конца 2012 года. Снос школы № 1. Как объемы работы.  
капитальных вложений. Давайте городских служб. По сути, нагрузка на мы и обещали, до 10 октября разместим – А если в целом говорить о 
обговорим эти проблемы. Во-первых, по все наши службы возрастет в полтора соответствующую документацию и, подготовке города к отопительному 
водоподготовке нет свободных мощнос- раза (на полицию, МЧС, «Скорую соответственно, заключение соглашения сезону, то как она складывается на 
тей. На фильтровальной станции помощь», включая Службу субсидий)… по финансированию строительства сегодняшний день?
(первый подъем) насосы уже не могут И пока на данные вопросы ответов нет. школы на ближайшие годы. – Этим летом полностью отремонти-
перекачивать большие мощности воды. Прошло первое заседание координа- Это и новый детский сад. На днях рована котельная № 5, которая находится 
Да и сама станция давно работает с ционного Совета, на котором я поднял заканчиваем ценовую экспертизу, после на выезде из Верхней Салды, в районе 
превышением всех своих лимитов. все эти проблемы. Мы договорились о чего сразу же разместим информацию о Народной Стройки. Там установлено 
Необходимо строить новый водовод. том, что территория предоставит конкурсе на строительство нового новое оборудование: как основные, так и 
Были сделаны проекты. Но, к сожале- Законодательному Собранию области детского сада (рядом с улицей Карла резервные котлы. 
нию, пока от правительства области нет свое видение: каким образом должны Маркса, на 135 мест). Наши подрядчики В котельной № 3, расположенной в 
ответа о том, что именно данная схема быть увязаны интересы муниципалитета слишком затянули привязку проекта поселке Северном Верхней Салды, 
будет реализована, которая, помимо и цели проекта «Титановая долина». детсада к территории. установлены три котла. Пока температу-
водоподготовки на «Титановую долину», От стратегических проблемных Кроме того, это подготовка проектов ра на улице не снизится до -25С, там 
позволит городу получить новые вопросов глава администрации округа  капитального ремонта дорог в городе. обычно работают два котла, один 
мощности. С. Нистратов перешел к текущим делам. Документация на проведение работ (122 находится в резерве. 

У нас серьезная проблема по свалке - Основной вопрос – подготовка к млн. руб.) должна пройти не только Закончен капитальный ремонт 
твердых бытовых отходов. В 2017 году зиме. Считаю, мы достойно и качествен- ценовую, но и другие экспертизы. Это крупного центрального котла, и мы 
заканчивается ее лицензия. Места на но подготовились к очередному отопи- необходимо для того, чтобы у меня была спокойно вздохнули. Прошлой зимой в 
свалке практически нет, и мощностей тельному сезону: 15 сентября, в отличие возможность заявиться на получение котельных №№ 3 и 5 не было резервных 
едва хватит на ближайшие три года. К от ряда других городов Свердловской средств из областного бюджета. До          котлов. Мягко говоря, мы серьезно 
решению проблемы подключилось области, подали тепло в дома и учрежде- 1 января 2013 года еще есть такая напрягались от такого состояния дел.
ВСМПО: готовит проект на создание ния. Да, были замечания от жителей. возможность. Надеюсь, что у нас будет До ноября можно себе позволить 
площадки для новой свалки ТБО (надо Сейчас я уверен: основные замечания такой шанс, хотя бы на частичное провести капитальный ремонт основно-
закрыть потребности в вывозе отходов сняты с повестки дня. Ежедневно получение средств. го котла в третьей котельной. Заканчива-
города, предприятия и «Титановой мониторируется обстановка, в каком Это и разработка проектов по жилым ется капитальный ремонт и модерниза-
долины»). Но так и нет ответа на вопрос, конкретно районе, доме выполнена домам для того, чтобы совместно с ция паровых котлов, которые необходи-
а за чей счет и в каком источнике изыски- неотложная работа по пуску тепла. Мы областью профинансировать строи- мы для подачи пара на ВСМПО. 
вать средства для создания новой свалки. также подали тепло и в общежитие № 15. тельство жилых домов для переселения Заверяю всех, что в наступившем 
Только на стартовые работы там требует- Единственная проблема, которая людей из ветхого жилья. Речь идет о отопительном сезоне проблем не 
ся около 100 млн руб. А дальше надо еще есть в рамках города, это инфекци- домах в деревнях Никитино и Северной, предвидится. Переживать по этому 
будет решать вопрос о финансировании онное отделение. Но там в ближайшие а также в Верхней Салде, где уже идет поводу точно не надо. 
строительства перерабатывающего дни все работы по пуску тепла будут строительство 30-квартирного дома для – Когда завершится передача 
завода для проведения поэтапной завершены. детей-сирот и инвалидов. Стройкой госпиталя муниципалитету?
рекультивации старой и новой свалок. Я Готовясь к зиме, займемся обновле- занимается Фонд при областном – Госпиталь мы получали от феде-
этот вопрос также поднимал в областном нием техники (приобретем два грейде- правительстве. Всю документацию мы ральной структуры – Роснедвижимости. 
правительстве. ра), заключением контрактов на уборку ему передали. Он находился в хозведении Министе-

В конце 2011 года проводились снега, сезонным усилением служб, Есть проекты по реконструкции рства обороны. На тот момент у нас было 
публичные слушания по проекту переходом дворников на новый режим двух детских садов: с усилением не то положение, чтобы задавать 
генерального плана Верхней Салды. В работы (зимой они будут на час раньше несущей конструкции, там возведут вопросы по документации: мы приняли 
этом плане четко указано выведение выходить на уборку и подсыпку пеше- третьи этажи. Это позволит полностью ее в том виде, в каком нам ее предостави-
очистных сооружений за черту города, ходных дорожек противогололедными закрыть детские очереди в дошкольные ли.
так как, по всем последним нормам реагентами). Надеюсь, ключевые образовательные учреждения. Сети, проходящие по территории 
законодательства, их не должно быть в ошибки, которые допускались в про- Затем С. Нистратов перешел к госпиталя, ни в каких документах не 
черте Верхней Салды. И на этот вопрос шлом году, нынче повторяться не будут. ответам на вопросы журналистов. значились. Всю работу по их выявлению, 
пока нет ответа. А руководство Управля- Нас не может не беспокоить состоя- – Какова ситуация с котельной    подготовке технической документации 
ющей компании «Титановая долина» на ние дел на дорогах и увеличение ДТП как № 1? Не будет ли чрезвычайной пришлось выполнять муниципалитету. 
все обращения (за последние полтора в стране, так и в нашем округе. Увеличи- ситуации в городе, который отказался Почему? Да потому что мы оказались, 
года) города по предложениям с решени- лось количество пострадавших. Все это от ее услуг? что называется, меж двух огней: Федера-
ем технических вопросов дает только заставляет нас по-особому обратиться к – Прошел плановый капитальный ция нам госпиталь передала, потом Дума 
локальную систему действий, без учета проблеме. Говорю о безопасности ремонт котельной № 1, которая на приняла решение о передаче его в 
интересов Верхней Салды. дорожного движения. сегодняшний день находится в эксплуа- область (в связи с тем, что туда перешла 

Эти темы мы поднимаем. Сейчас они Все наиболее проблемные пере- тации ВСМПО. К нам обратились с медицина). В области нам прямо дали 
услышаны. При Законодательном крестки и пешеходные переходы  (и на просьбой, чтобы силами котельной № 3 понять: пока мы не предоставим полный 
Собрании Свердловской области создан это обращалось серьезное внимание на мы взяли на себя дополнительную пакет документов, дальнейшего разгово-
координационный совет, с участием заседание комиссии по безопасности нагрузку. Только сейчас завершился ра не будет.
руководителей всех министерств, дорожного движения) в приоритетном капитальный ремонт резервных котлов в Документы сформированы. И сейчас 
администрации губернатора. В состав порядке будут освещены. Планируется третьей котельной. Со снижением решение вопроса о передаче госпиталя в 
совета входит генеральный директор приобретение видеокамер и установка мощностей, именно данная котельная область находится на финишной стадии. 
ООО «Особая экономическая зона их в наиболее проблемных местах, где долго подавала тепло, по сути неся на Надеюсь, что в 2013 году в этом здании 
«Титановая долина» Артемий Кызласов еще отсутствуют независимые источни- себе двойную нагрузку. И все это начнутся реконструкционные вопросы.
и мы тоже. Цель одна: помочь совместить ки фиксации происходящего. В крупных происходило по той причине, что завод 
взаимоисключаемые моменты. В рамках школах города - №№ 2, 6 и 14, в целях не успел завершить плановый ремонт Лидия Капарулина
своего бюджета, «Титановая долина» безопасности детей, также планируется котельной № 1 по своему графику.       
стремится работать как можно быстрее и установка видеокамер. Дальше, по мере Завод выполнил там все работы. У 
экономнее. У ОЭЗ нет социальной возможности, мы оборудуем ими все меня есть подтверждение от ответствен-

СЕРГЕЙ НИСТРАТОВ: «Я – ЗА ОБЪЕКТИВНОСТЬ 
ВОСПРИЯТИЯ ПОЛОЖЕНИЯ ДЕЛ»

Окончание в следующем номере 

Начало в № 41

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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• Фестиваль

На сцене друг друга сменяли члены Каждая школа выбрала для презента- Не перечислить замечательных дел, 
экологических кружков и секций, ребята ций свое единственное, отличное от которые «родниковцы» успели сделать в 
сельских и городских школ, молодежной других выступление. Одни юные экологи прошедшем году. Остается их поблагода-
организации «Восхождение» Детско- представили рассказ о своей работе в виде рить за бескорыстный труд, за бережное 
юношеского центра, ставивших для себя сказки, другие показали инсценировки, отношение к окружающей природе, за 
главной задачей оберегать родники, третьи предпочли танцы или песни, а любовь к малой Родине. И не только их, 
колодцы от мусора, вовремя ухаживать за четвертые – строгое перечисление но и тех взрослых, кто все это время был 
ними, обустраивать территории вокруг добрых дел… И все презентации сопро- рядом с детьми, помогал им возрождать 
них. вождались мультимедийными «подсказ- родники.

ками». Лучшие из лучших получили грамо-
В зале сидело строгое жюри, которое ты, благодарственные письма и дипломы. 

учитывало все направления, по которым Всем участникам фестиваля вручены 
работали школьники движения «Родни- символические значки.
ки». Целевая программа стала доброй по Прошедший фестиваль показал: XII-й 
своему внутреннему содержанию, чистой сезон целевой программы завершен, а 
– по качеству родниковой воды, которую XIII-й уже наступил ему на пятки.   
ребята в течение всего года доставляли 
домой ветеранам войны, труда и людям Лидия Капарулина
преклонного возраста.

• Тренировка

Недавно в Верхнесалдинском По замыслу, в 14.00 часов дежурный 
городском округе прошла тренировка оператор 33-й пожарной части получил 
по ликвидации происшествия,  сообщение: на перекрёстке улиц Парко-
связанного с ДТП, при котором было вой и Районной (Верхняя Салда) прои-
возгорание двигателя автомобиля из- зошло столкновение двух машин. 
за повреждения электропроводки. В аварии пострадали три человека: 
Тренировку инициировали городское двое получили травмы средней тяжести, 
отделение ВДПО и руководство  а  од ин  н а хо ди тс я  в тяжёлом состоянии. 
33 пожарной части 3-го ОФПС. Ситуация осложнялась: в автомобиле, в 

В тренировке участвовали работники котором находился человек в тяжёлом 
ВДПО, пожарной части, автоинспекции и состоянии, из-за неисправной электро-
«Скорой помощи». проводки загорелся двигатель. 

Данный перекрёсток не очень Пожарные умелыми действиями 
многолюден. Гражданин из Нижней локализовали очаг и ликвидировали 
Салды увидел столкнувшиеся машины и возгорание двигателя, которое могло 
сразу позвонил в пожарную часть по привести к взрыву автомобиля. 
телефону «01». Аварийно-спасательная служба 

Первым на место ДТП, через две освободила из автомобиля «пострадав-
минуты, прибыл сотрудник ДПС: он  шего» человека, передала его «Скорой 
срочно перекрыл дорогу, так как увидел, помощи».
что из-под капота автомобиля идёт дым После анализа действий всех участво-
(это могло повлечь за собой возгорание вавших в тренировке служб сделаны 
разлитого из бензобака топлива). конкретные выводы.  

Информацию о ДТП моментально 
проанализировали. Диспетчер направила Николай Кондрашов, 
на место происшествия наряд пожарной общественный корреспондент 
машины и вызвала карету медицинской 
помощи. 

В БОЕВОЙ ГОТОВНОСТИ

И ЖУРЧАТ РОДНИКИ ПРИВЕТЛИВО
В актовом зале школы № 2 состоялся фестиваль, посвященный закрытию XII-го сезона 

целевой программы «Родники» на территории Верхнесалдинского городского округа.

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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Круглосуточная
справочная служба

«Технологии комфорта»

(2-35-55(2-35-55

Верхняя Салда, Воронова, 6
магазин «Мир фантазий»

Верхняя Салда, Воронова, 6
магазин «Мир фантазий»

модульной системы
стандартной 
комплектации

ОКНАОКНА
ДВЕРИДВЕРИ
ПЛАСТИКОВЫЕ

СЕЙФ-ДВЕРИСЕЙФ-ДВЕРИ

В наличии 

и под заказ!В наличии 

и под заказ!

Вывоз мусора - БЕСПЛАТНО!

КУХНИКУХНИ

Беспроцентная рассрочка 
Кредит

ПЕНСИОНЕРАМ - ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СКИДКИ!

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИНАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ

ИП Восканян
В.Салда, ул. Сабурова, 6 

ул. Воронова, 10 (маг. «Мечта»)
(Т/ц «Аракс»),

(2-22-28, +7-952-733-9977
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Большой выбор
МЕЖКОМНАТНЫХ И СЕЙФ-ДВЕРЕЙ

по низким ценам

КРЕДИТ за 5 минут!КРЕДИТ за 5 минут!
Оплата по банковским картам

7.700  руб.7.700 

для дилеров –

Перила
Лестничные ограждения

из нержавеющей трубы и стали
Дешевле сразу 

сделать правильно, 
чем потом 

переделывать

• ремонтно-отделочные 
• электромонтажные

• сантехнические 
работы

 

любой сложности,
в квартире или в офисе 

 

ФАСАДЫ
САЙДИНГ
КРОВЛЯ

ВОДОСТОЧНЫЕ
СИСТЕМЫ

ФАСАДЫ
САЙДИНГ
КРОВЛЯ

ВОДОСТОЧНЫЕ
СИСТЕМЫ

ОКНАОКНАОКНА
•Балконные ограждения

БАЛКОНЫБАЛКОНЫ

4.300 4.300 руб. 

Все комплектующие 
для монтажа и отделки окон 
Все комплектующие 

для монтажа и отделки окон 

Москитные сетки и двери

«ОКНО СЕРВИС»
• ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА

• РАЗДВИЖНЫЕ БАЛКОНЫ

• МЕЖКОМНАТНЫЕ И

  СЕЙФ-ДВЕРИ

Быстро. Качественно. Надежно

Пенсионерам - СКИДКИ 
РАССРОЧКА, ГАРАНТИЯ

 (8-963-036-6931, 8-904-167-0020

(профтруба – 20х20)

• САНТЕХРАБОТЫ

ТЕПЛИЦЫ
ИЗ ПОЛИКАРБОНАТА

• Блюдо дня

ПРОДАВЕЦ, КЛАДОВЩИК

Обращаться по телефону: 8-932-123-9999, bvk@mk66.ru  
(Владислав Константинович)
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МОРКОВНЫЕ 
ГНЕЗДЫШКИ

Яйца - 3 шт., лапша -         
2 брикета, чеснок - 3 зуб., 
морковь - 4 шт., сметана - 
4 ст. л., майонез - 8 ст. л., 
соль, перец, зелень.

Приготовление
И зм е л ьч а е м  л ап ш у  

быстрого приготовления и 
смешиваем с майонезом и 
сметаной. Оставляем на   
20 мин. Натираем морковь, 
яйца и чеснок на мелкой 
т е р ке ,  с м е ш и в а е м  с  
лапшой. Делаем круглые 
шарики из полученной 
массы, выкладываем на 
листья салата и украшаем 
зеленью. 

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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ВЫПУСК № 42 (673)

Речь шла о стратегии долгосрочного пенсионного возраста, не отменяет реализации стратегии, будет заключать-
развития пенсионной системы Россий- накопительный элемент: он трансфор- ся в том, что мы сохраним те темпы роста 
ской Федерации до 2030 года. мируется и будет учитываться при размера пенсии среднего или в целом, в 

В Свердловской области к трансля- начислении пенсии. Также не будут реальном выражении, которые достигну-
ции были подключены все районы, где отменены досрочные пенсии. ты сегодня. Если ничего не делать, то 
журналисты региональных и районных В сегодняшней публикации мы размер пенсий, реальный, по отношению 
СМИ могли получить информацию о осветим часть наиболее злободневных и к прожиточному минимуму, будет 
планируемых нововведениях, задать животрепещущих вопросов, которые падать. Результат, по нашему мнению, 

пенсионную систему будет роль госу-вопросы. были заданы А. Пудову и А. Дроздову конечно же, будет ощутим в среднесроч-
дарства, стимулирующая. Она заключа-Стратегия долгосрочного развития журналистами СМИ из разных городов ной перспективе, за пределами 2020-го 
ется в том, что мы фактически будем пенсионной системы РФ до 2030 года России. года, когда пенсионная формула будет 
предоставлять возможность вычета из разработана в соответствии с Указом – Объясните, зачем нужна очеред- распространяться и работать для более 
обязательного платежа для работодате-Президента Российской Федерации. ная реформа, если пенсии и так значимого числа лиц. 
лей, которые будут продолжать иметь Селекторная пресс-конференция дала повышаются? Нельзя ли поддержи- Новое пенсионное правило будет в 
рабочие места с вредными условиями.старт публичному обсуждению основ- вать размер пенсии на приемлемом модели, которую мы сегодня просчиты-

Упрощенно эта модель выглядит ных положений документа. уровне, при сохранении нынешней ваем, и начнет работать, в первую 
следующим образом. Платежи можно Заместитель министра труда и пенсионной системы? очередь, для лиц, которые начали 
будет не платить в обязательную социальной защиты РФ Андрей Пудов А. Дроздов: формировать свои пенсионные права, 
пенсионную систему за вредные рабочие рассказал о задачах реформирования – Подготовлен бюджет на три говоря проще, выходить на работу после 
места, за работников, которые в этих пенсионной системы, а также предста- ближайшие года, отправлен в Госуда- 2002 года, как раз уже в рамках новой 
вредных рабочих местах работают. Если вил новую формулу расчета пенсионных рственную Думу. Он сбалансирован, пенсионной системы. Поэтому их 
работодатель присоединился к корпора-прав. Так, главной целью Стратегии предусматривается рост пенсий. Хочу участие в солидарной системе в большем 
тивной пенсионной системе, у него является гарантирование социальнопри- сказать, что по сравнению с 2011-м годом объеме страхового взноса позволит им 
возникают права на платежи в эту же емлемого уровня пенсионного обеспече- к 2015-му году они вырастут чуть более иметь более реальную прибавку к 
корпоративную пенсионную систему, и ния, при долгосрочной финансовой чем на 45%, как и было заявлено предсе- пенсии. Плюс мы говорим о развитии 
здесь прямой стимул, потому что эти сбалансированности пенсионной дателем правительства России. Будут корпоративного пенсионного обеспече-
средства, в этой модели корпоративного системы. Авторы Стратегии предлагают также индексироваться пособия, ния, где ставим как приоритетную задачу 
пенсионного обеспечения, будут трехуровневую модель пенсионной социальные выплаты. Вместе с тем создание максимально возможных 
формироваться уже на личных счетах системы, куда входит трудовая пенсия, в расчеты показывают: если мы будем стимулов участия работодателей в ней. 
застрахованных лиц, в виде непо-рамках государственной системы продолжать действовать в том же Мы, в частности, говорим о необходи-
средственных денежных средств. Будут обязательного пенсионного страхова- правовом поле, которое существует, то мости стимулирующих мер для участия 
участвовать, что называется,  в нормаль-ния, корпоративная пенсия, формируе- относительный уровень пенсии, в в ней самих застрахованных лиц в 
ном процессе инвестирования, в рамках мая работодателями, и частная пенсия, первую очередь относительно зарплат, отчислениях со своей заработной платы, 
уже рыночных инструментов, с гаранти-формируемая работниками в доброволь- будет снижаться. К 2030-му году это в том числе о возможном продлении 
рованной доходностью, которая обеспе-ном порядке. В соответствии со Страте- будет 25% заработной платы, к 2040-му –  программы софинансирования как 
чивается страховыми компаниями, гией, для того, чтобы процент замещения еще меньше. Одна из причин – это минимум для тех лиц, которые будут 
кредитными организациями или заработной платы на пенсии составил   недостаточность тарифа. формировать свои права в рамках 
негосударственными пенсионными 40 %, необходимо иметь стаж 40 лет, в – Почему нынешняя накопитель- корпоративной пенсионной системы. В 
фондами.течение которых уплачивается 20 % от ная система, в рамках обязательного частности, мы об этом сказали примени-

Второй стимул для формирования заработка. То есть, чем больше стаж, тем пенсионного страхования, не оправда- тельно к лицам, работающим во вредных 
корпоративных пенсионных систем мы больше будет пенсия. Корпоративная и ла себя? И достаточно ли десяти лет, условиях. Но и рассматриваем возмож-
видим в выборе самого застрахованного частная пенсия, в совокупности, могут чтобы так строго судить о результа- ность создания таких стимулов для всех 
лица. Это формирование, в полном прибавить еще до 20 % к пенсии от тах? средне- и высокодоходных групп 
объеме, своих пенсионных прав в утраченного заработка. А. Дроздов: населения, которые способны и могли бы 
солидарной пенсионной системе или Большое внимание в ходе пресс- – Есть мнение, что накопительная участвовать своими платежами со своего 
формирование пенсионных прав, в конференции было уделено вопросу система существует достаточно корот- заработка в данной системе.
рамках добровольной пенсионной досрочных пенсий.  В настоящее время кий срок, и за десять лет нельзя сделать А. Дроздов: 
системы. Это же модель вычета. Я очень финансирование данных пенсий вывод об ее эффективности, тем более – Могу добавить, что на самом деле 
упрощенно говорю – вычета, поскольку в осуществляется за счет общих доходов что на эти годы пришелся экономичес- альтернатива следующая. Сторонники 
этой модели, если гражданин выбирает бюджета ПФР. При этом работодатели не кий кризис 2008 года. Но мы не отменяем более финансового подхода к формиро-
участие в добровольной системе, то заинтересованы в сокращении рабочих накопительную систему. Мы переводим ванию пенсии говорят о следующем: 
платеж, который должен был бы пла-мест с вредными и опасными условиями ее из чисто государственного публично- если у вас не хватает средств на выплату 
титься в обязательную солидарную труда, потому что работники получают го уровня, когда государство регулирует пенсии, не хватает страховых взносов, 
систему, будет направлен в корпоратив-льготную пенсию, которая самим все, включая, куда размещать, в более растет трансферт из федерального 
ную пенсионную систему. работодателям ничего не стоит. Чтобы гибкий корпоративный, добровольный бюджета, то давайте снижать уровень 

Считаю, что это прямой стимул изменить сложившуюся ситуацию, когда формат, что, как показал кризис, позво- пенсии. И в этом состоит основное 
формирования пенсионных прав издержки по обеспечению прав отдель- ляет более эффективно размещать предложение финансового блока. Мы 
застрахованных лиц в корпоративной ных граждан на досрочную пенсию, по пенсионные накопления и получать говорим о том, что не должны снижать 
пенсионной системе. То есть мы создаем сути, несут все пенсионеры страны, большую доходность. уровень пенсии. Мы должны находить 
реальные предпосылки, поскольку в необходимо ввести дополнительный Второй момент. За десять лет те, кто источники, чтобы поддерживать 
этом смысле платеж, на юридическом тариф страховых взносов для работода- имел накопительную систему, получил действующий уровень пенсии. Мы 
уровне, носит характер обязательного телей, имеющих рабочие места с рост пенсий в два раза ниже, чем те, кто должны сделать справедливую формулу 
платежа, поскольку он, в силу закона, в особыми условиями труда. С учетом не имел накопительной составляющей. распределения пенсионных прав, 
распределительную часть должен различий в приобретенных правах на  Если мы сравним лиц 1966-1967 гг. которая бы давала возможность тем, кто 
платиться. Если же он не платится, если досрочную трудовую пенсию предлага- (пограничные годы), то увидим, что уже получает среднюю зарплату и отработал 
работодатель, вместе с работником, ется выделить три  категории лиц, в к 2020-му году у них будет, за счет этого, корпоративный стаж, получать адекват-
выбирает модель, работник пишет отношении которых будут использовать- разница в назначенной пенсии. Допус- ную пенсию, адекватную международ-
заявление об участии в добровольной ся разные подходы к реформированию тить не можем, чтобы именно госуда- ным стандартам, т.е. не менее 40%. И, в 
системе, то работодатель будет перечис-досрочных пенсий. рственная пенсия была разная у людей, связи с этим, необходимо изменить 
лять этот платеж как вычет в корпоратив-Также изменения коснутся и близких по возрасту. Основное предло- формулу распределения  и найти 
ную пенсионную систему. Это самый самозанятого населения. Страховые жение: чтобы основами для того, чтобы внутренние источники. Вот это основ-
прямой стимул для того, чтобы расши-взносы, которые сегодня уплачивает формировать пенсию в размере 40%, ной эффект наших предложений: пенсия 
рялся охват участия в корпоративном самозанятое население, – 14,3 тысячи была солидарная система, а накопитель- не будет снижаться.
пенсионном обеспечении, но и там, рублей в год, не гарантирует им достой- ная система должна быть дополнитель- – Как можно стимулировать 
соответственно, как мы видим, запустит-ное пенсионное обеспечение в будущем. ной к ней и формировать более высокий работодателей к формированию 
ся тот реальный стимул, когда сам Поэтому предлагается постепенное коэффициент замещения, то есть, в корпоративных пенсий и какие 
работник видит, что ему, в силу граждан-увеличение ставки взносов для данной данном случае, сверх 40%. гарантии, что работодатели действи-
ского правового договора, гарантируется категории застрахованных лиц:     –  Е сл и  ст р ат ег ия  б уд е т реализова- тельно будут этим заниматься, 
и доходность. с 32,5 тысячи рублей – в 2013 году  н а ,  л ю ди   к ак ого возраста ощутят на особенно если речь о небольших 

Материал подготовлен до 48,7 тысячи рублей – в 2015 году. себе первыми положительный организациях?
Управлением Пенсионного Подводя итоги пресс-конференции, результат? А. Пудов: 

фонда РФ по Верхней Салдепредседатель Правления ПФР Антон А. Пудов: – В первоочередном порядке 
Дроздов подчеркнул, что Стратегия ни в – Конечно же, мы говорим о том, что основным стимулом для уплаты работо-
коем случае не предполагает повышения самый первый результат, с точки зрения дателями взносов в корпоративную 

 • Селекторная пресс-конференция

РАЗВИТИЕ ПЕНСИОННОЙ СИСТЕМЫ
В Пенсионном фонде России состоялась селекторная пресс-конференция с участием статс-

секретаря, заместителя Министра труда и социальной защиты Российской Федерации               
А. Пудова и Председателя Правления Пенсионного фонда Российской Федерации А. Дроздова. 

Окончание в следующем номере
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БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
ПРОДАМ  НЕДВИЖИМОСТЬ

3-комн.кв., пос. Левиха (в 80 км от Екатеринбур-
га), Куйбышева, 20, 50/38/7, пластик. окна, 
теплая, благоустр., в поселке: магазины, 
школа, д/сад, баня, дорога – асфальт, ц. 492000 
руб.// 8-904-16-800-68

ПРОДАМ  ТРАНСПОРТ

1-комн.кв., Устинова, 13/1, 1 этаж (высоко) //8-
908-925-85-20

1-комн.кв. и 2-комн.кв., с переводом в нежилой 
фонд, Энгельса, 81, корп. 4, 1 эт. // 8-922-13-91-
308 

** 2-комн.кв., у института, 3 эт., стеклопакеты, 
перепланировка, ц. 1400000 руб., или обменяю 
на 3-комн.кв., без ремонта //8-952-7421-260

2-комн.кв., пос. Басьяновский, 44/29/6, 
благоустроенная, теплая, рядом озеро. В 
поселке есть школа, д/сад, ходит рейсовый 
автобус, возможна покупка по материнскому 
капиталу,  ц. 345000 руб.//8-950-651-25-95

СНИМУ  НЕДВИЖИМОСТЬ

1-комн.кв., в Нижней Салде, желательно в 
районе СМЗ. Оплату и чистоту гарантирую // 8-
922-113-45-20

СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

1-комн.кв., на длительный срок, в р-не 
Торгового центра //8-950-198-07-37

«ВАЗ-2111», универсал, 2006 г.в. //8-922-20-24-
729

«ВАЗ-2108», 1997 г.в., цвет белый, возможен 
торг //8-950-207-13-92, Юлия

*«ВАЗ-21112», универсал, 2006 г.в., цв. черный, 
8 кл., один хозяин, пробег 117 тыс. км //8-922-
2024-729

*«ВАЗ-2112», 2003 г.в., цв. серо-голубой,     16-
клапанный двигатель, ц. 140 тыс.руб., 
возможен торг // 8-922-157-54-25 

*«ВАЗ-2112», неисправный, 68 тыс.руб. // 8-908-
63-75-111

*«Ford Focus», 2005 г.в., пробег 70 тыс. км, 
резина зима-лето, кондиционер, сигнализация 
с а/з, ц. 360 тыс. руб., торг //8-929-219-8610

«ЗИЛ-130», самосвал //8-902-870-8950

Дом в Нижней Салде, Стеклова, 96, бревенч., 
пл. 49,3 м, сгорела крыша дома, газифициро-
ван, баня, крытый двор, огород – 5 соток, 
документы готовы, ц. 273000 руб. //8-908-63-73-
603

Дом бревенч., Нижняя Салда, Сакко и 
Ванцетти, пл. 52/38 м, 3 комн.+кухня, баня, 
скважина, подполье (большое), крытый двор, 
огород – 10 соток. Недалеко Нижнесалдинский 
пруд. Ц. 540 тыс. руб. //8-912-614-3456

Дом бревенчатый (лиственница), Нижняя 
Салда, Луначарского, 203, пл. 40 м,  2 комн.+ 
кухня, теплый, печное отопление, крытый двор, 
огород – 10 соток, водоколонка, ц. 387000 руб., 
возможен торг //8-950-651-25-95

Участок, 13 соток, дом – 40 кв. м., необходим 
ремонт, Верхняя Салда, Красноармейская, 104 
// 8-985-146-26-84, 8-929-542-35-84

«ВАЗ-2114» //8-902-870-8950 

КУПЛЮ РАЗНОЕ

Мел комковой //8-950-65-295-82

Иконы // 8-922-196-04-49

ПРОДАМ  РАЗНОЕ

*Шлифленту // 8-952-73-00-186

***Погреб, Спортивная, 2а, корп. 13 //8-922-
128-52-82

Электрический двигатель,1,1 квт, 2800 
оборот./мин., 2500 руб., цепь привода заднего 
колеса, звездочка заднего колеса, моторная 
звездочка, все новое,  за 500 руб., к «ИЖу» //8-
908-639-27-51

**Прихожую, сост. хор., антресоль, шкаф-купе, 
тумбочка, банкетка, 4 тыс.руб., тумбочку для 
телевизора – 1 тыс.руб. // 8-902-870-89-76

Металлический гараж, в р-не магазина № 38 // 
8-908-918-99-08

*Железный гараж, за улицей Устинова, 27, ц. 
55 тыс.руб. // 8-908-63-75-1110  

**Воротник из песца, ц. 400 руб.; шляпка 
норковая, ц. 1500 руб.; пальто, зимнее, 
длинное, р. 46, ц. 1500 руб. //8-950-659-6441

**Цельнометаллический  гараж для 
автомобиля, ц. 400 тыс. руб.,  за  столовой 
"Восточная" //8-904-174-8861

РАЗНОЕ

*Услуги сантехника. Замена трубо-

провода, стояков, унитазов и т.д. //8-904-

172-8189

*Прокат строительных инструментов и 

оборудования // 8-950-658-00-11

В ночь с 11 на 12 октября, в микрорайоне 
Зеленый мыс (Нижняя Салда), совершен 
поджог. Свидетелей, имеющих какую-либо 
информацию, относящуюся к этому поджогу, 
просьба сообщить за вознаграждение // 8-922-
13-91-308

Инициативная группа по защите бездомных 
животных предлагает в добрые, заботливые 
руки щенков, котят, стерилизованных кошек. 
Все животные осмотрены ветеринаром. 
Желающих завести живую игрушку просьба не 
беспокоить //8-952-7420-146, 8-953-385-4985

ЖИВОТНЫЕ

Купоны бесплатных объявлений НЕКОММЕРЧЕСКОГО ХАРАКТЕРА 

оставляйте в почтовых ящиках, расположенных:

=/Текст объявления до 15 слов

• маг. «Селена» •  маг. «Триумф» • маг. «Магнит» 
• сеть магазинов «Семёрочка» (Устинова, Ленина), • маг. «Юбилейный», 

• маг. «Калинка» (Энгельса, 60, корп. 1) • Торговый центр (отдел «Мотив») 

Б
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• ГИБДД информирует

«Нижнетагильские электрические сети» 
приглашают на работу 

в Верхнесалдинский район электросетей:

• ЭЛЕКТРОМОНТЕРА 
по эксплуатации распределительных сетей 

• ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЯ 
по ремонту оборудования 

распределительных устройств 

• ЭЛЕКТРОМОНТЕРА 
оперативно-выездной бригады

Требования: 
образование – начальное профессиональное 

(электротехническое), среднее 
профессиональное (электротехническое), 

стаж работы желателен 
Телефоны отдела кадров: 

в Нижнем Тагиле – 8 (3435) 96-33-57, 
в Верхней Салде – 8 (34345) 2-38-28

проезжей части дороги, в попутном направ-И ВОДИТЕЛИ, 
лении. Со слов женщины, управлявшей 
автомобилем, пешеходы внезапно появи-И ПЕШЕХОДЫ 
лись на проезжей части. Она резко нажала на НАРУШАЮТ ПДД педаль тормоза, но избежать наезда не 

За прошедшую неделю к администра- удалось. 30-летняя женщина и 34-летний 
тивной ответственности за нарушения мужчина получили телесные повреждения. 
Правил дорожного движения привлечено От госпитализации они отказались.    
677 участников дорожного движения.                                                              

ВНИМАНИЕ: 
РОЗЫСК!

Отделение ГИБДД разыскивает 
мальчика. На вид ему 10-12 лет. Пятого 
октября 2012 г., в 7.30, он переходил 
проезжую часть дороги по нерегулируемо-
му пешеходному переходу, расположенно-
му с торца дома № 73 по улице Энгельса 
(Верхняя Салда). Мальчик был одет в 
темно-зеленую курточку и вязаную 
шапку, темного цвета.

Просьба к родителям, узнавшим по 
Зарегистрировано 26 ДТП, с материаль- описанию своего ребенка, обратиться в 

ным ущербом и тремя пострадавшими. отделение ГИБДД (в кабинет № 5) или 
Восьмого октября, в 20.20,  у дома № 20 позвонить по телефонам ГИБДД: 2-46-61, 5-

по ул. Карла Либкнехта (Верхняя Салда),  01-14.
51-летний водитель скутера, при выезде с 
прилегающей территории, не справился с 
рулевым управлением. Съехав с дороги, «СКОРОСТЬ, 
водитель допустил падение. Два пассажира 
скутера, находившиеся на заднем сидении, ВСТРЕЧНАЯ ПОЛОСА»
получили ушибы.  Водитель мопеда не С 19 по 21 октября сотрудники ГИБДД 
пострадал. будут проводить областное целевое 

Через десять минут после этого проис- профилактическое мероприятие «Ско-
шествия с мопедом, в 20.30, от дежурного рость, встречная полоса», направленное 
отдела полиции поступило сообщение об на снижение количества ДТП, связанных 
очередном ДТП, с пострадавшими.            с несоблюдением скоростного режима и 
35-летний водитель «Тойоты», при выезде с выездом на полосу встречного движения.
объездной дороги корпорации «ВСМПО- Только за 9 месяцев 2012 года на 
АВИСМА» на улицу Парковую, не пре- территории двух городских округов, по 
доставил преимущества в движении «ВАЗу- причине несоблюдения скоростного 
2110», двигающемуся по главной дороге. режима,  произошло 379 дорожно-
При столкновении автомобилей пострадали транспортных происшествий, в 29 ДТП 
водители. После оказания медицинской погибли 7 человек, 47 участников дорожного 
помощи в ЦГБ они были отпущены домой. движения были ранены.   

12 октября, около 20.00, на 36-м км 
автодороги Нижний Тагил – Нижняя Салда, Светлана Патрушева, 
37-летний водитель «ВАЗа-2109» совершил старший инспектор 
наезд на двух пешеходов, двигавшихся по по пропаганде ГИБДД

Мы – крупная региональная ресторанная 
компания, которой срочно требуются: 

• ПОВАРА 
•ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ

Мы обеспечим вас 
адекватной екатеринбургской зарплатой, 

достойной работой,
жильем

Запись на 
собеседование 

8-967-855-29-054

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!
 24 октября, 

в 11 часов 30 минут,
будут проведены электроси-
рены системы оповещения. 
Просьба к населению: во 
время звучания электроси-
рен не прерывать своих 
занятий и работ.

Руководитель  
гражданской 

обороны – глава 
Верхнесалдинского 

городского округа

18 октября, 
с 18.00 до 20.00, 

в межмуниципальном 
отделе МВД России 

«Верхнесалдинский»,  
в кабинете № 206, 

сотрудники Главного 
Управления МВД 

России по Свердловской 
области будут 

принимать 
граждан по личным 

вопросам.
Спортивная, 2/2

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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ПОКУПАЕМ АВТОМОБИЛИ
ВАЗ, иномарки, Газели
Без аварий и после ДТП

ПОКУПКА

КРЕДИТНЫХ АВТО
(выкупим из банка)

Рассмотрим все варианты
Расчет в день обращения

Без выходных

8-912-630-0534
8-912-052-27-00

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

8-902-870-89-50, 8-922-213-5940,
8-982-667-5156

МАЗ-САМОСВАЛ – 10 т
ЗИЛ-САМОСВАЛ

Доставка 

по городу и области
сыпучих грузов
Доставка 

сыпучих грузов
по городу и области

Фасовка по мешкам

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель» - «фермер»,

6 мест, 3 метра
Грузчики

ГОРОД, ОБЛАСТЬ, УРФО

(8-906-858-2078, 8-904-169-1851, 5-60-96

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»
Грузчики

8-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»
Грузчики

8-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель»-тент

Грузчики

Тел. 8-908-916-1805

КАЖДОЕ ВОСКРЕСЕНЬЕ
Общество «Трезвость и здоровье» на протяжении 26 лет проводит:

ЛЕКЦИИ, БЕСЕДЫ, КОНСУЛЬТАЦИИ

по методу Довженко
Алкогольная зависимость - в 12.00
Избыточный вес - в 9.00

У нас новый адрес:

(ранее находились в Центральной библиотеке и  к/т «Киномакс»)

КОДИРОВАНИЕ

33-11-62, сот. 8-9-222-00-55-64

Нижний Тагил, ул. Газетная, 77 А
ВНИМАНИЕ! 

В.Салда, Энгельса, 64, оф. 89 (маг. «Уголок»),  тел./факс: 5-74-38, 47602
В.Салда, К.Либкнехта,1, оф. 84, тел./факс: 5-34-22, 919-386-0032
Н.Тагил, Газетная, 72, тел. (3435) 41-47-39

ЧЛЕН АССОЦИАЦИИ «УРАЛЬСКАЯ ПАЛАТА НЕДВИЖИМОСТИ»

АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ

НАШИ АДРЕСА:
ВСЕ ВИДЫ ОПЕРАЦИЙ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ

НАШ ДОМНАШ ДОМ

ВЫПУСК № 42 (673)

БУРЕНИЕ
СКВАЖИН

НА ВОДУ,
под ключ

Подводка в дом, отопление

8-922-1065-925,
8-902-1507-209

ДОСТАВКА
ГРУЗОВ

ШЛАКОБЛОКШЛАКОБЛОК
• ГЛИНА
• ЩЕБЕНЬ  
  горный, шлаковый

• ОТСЕВЫ  
  горные, шлаковые

• ПЕСОК      

• ПЕСОК РЕЧНОЙ 
 • ЗЕМЛЯ  

• ПЕРЕГНОЙ   
•  ГАЛЬКА РЕЧНАЯ 

МРАМОРНАЯ
• КЕРАМЗИТ

• БУТ

• ТОРФ     • НАВОЗ     • ПУШОНКА

8-904-176-6444

серо-зеленый, Н.Тагильский, 
Басьяновский, черный КРЗ, УВЗ

БУРЕНИЕ ВОДЯНЫХ 

СКВАЖИН
Качественное выполнение работ

Гарантия. Беспроцентная рассрочка

8-912-2334-179,
8-912-2202-794

ГУЖКХ 
требуются:

• ЭКОНОМИСТ 
(высшее образование, 

опыт работы)
• СЛЕСАРЬ КИП и А

• ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИК

Обращаться в отдел кадров 
(каб. №18)

Тел.: 2-2353, 2-42-83

Магазин 
автозапчастей 

примет на работу 

ПРОДАВЦА-
КОНСУЛЬТАНТА

График – 2х2
Зарплата – 15 тыс. руб.

8-950-630-3535

Требуется 
ВОДИТЕЛЬ 

категорий «С» и «Е»

8-963-042-76-70

• Сводка ОВД

Межмуниципальный отдел МВД 
РФ «Верхнесалдинский» проводит 
отбор кандидатов для поступления 

на службу в МВД:
• ВОДИТЕЛЬ-ПОЛИЦЕЙСКИЙ 

Требования: возраст – до 35 лет, 
образование – не ниже среднего, 

физическая пригодность, 
отслужившие в 

Вооруженных Силах РФ.
Своевременная и в полном объеме 
выплата денежного довольствия 
(25-35 тыс. руб.), соцгарантии, 

в соответствии с законодательством 
о службе в ОВД, ежегодный 

оплачиваемый отпуск
• ВОДИТЕЛЬ (вольнонаемный)

Требования: физическая пригодность, 
служба в армии не обязательна.

Своевременная и в полном объеме 
выплата денежного довольствия
 (10-12 тыс.руб.), соцгарантии
Телефоны: 2-46-64, 5-01-08

ВСМПО-Энергомонтажу 
требуются:

• ИЗОЛИРОВЩИК на термоизоляцию
• КИСЛОТОУПОРЩИК-

ВИНИПЛАСТЧИК
• СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК

• ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК
•СТАНОЧНИК широкого профиля

• УБОРЩИК производственных 
и служебных помещений

• ЭЛЕКТРОМОНТЕР по ремонту 
и обслуживанию электрооборудования
• ЭЛЕКТРОМЕХАНИК по торговому 

и холодильному оборудованию
• ОГНЕУПОРЩИК

Телефоны:
8-967-63-83-403, 8-967-63-83-404,

8-967-63-83-406

Непростой для работников межмуниципального отдела 
МВД РФ «Верхнесалдинский» оказалась прошедшая 
неделя: в дежурной части регистрировались заявления и 
сообщения граждан о кражах, грабеже и т.д.

10 октября начальник УЭБ ВСМПО сообщил о том, что днем 
ранее в одном из цехов было обнаружено хищение 53 кг лигату-
ры циркония. 

Неизвестные лица нечестным путем «освободили» карманы 
своих земляков на сумму 72 тысячи рублей. Кроме того, некото-
рые владельцы мобильников лишились своих средств связи. 
Среди похищенных сотовых телефонов значатся не только 
«Нокия», но и другие не очень-то дешевые мобильники. 

14 октября дежурный по межмуниципальному отделу МВД 
РФ «Верхнесалдинский» в своем рапорте сообщил, что в период 
с июля по октябрь 2012 г. в одном из частных домов Нижней 
Салды гр. Е. незаконно хранил пистолет ТТ, 1938 г.в., с семью 
патронами.

12 октября, около 16.00, в подъезде одного из домов по улице 
Карла Маркса, при досмотре гр. В., 1987 г.р., у него обнаружили 
и изъяли шприц с веществом темно-красного цвета (дезомор-
фин), массой 1,01 г. Возбуждено уголовное дело. 

Материал подготовлен по данным ОВД

72 ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ «ИЗЪЯЛИ»
ВОРЫ У СВОИХ ЗЕМЛЯКОВ

СДАЮТСЯ ТОРГОВЫЕ И 
ОФИСНЫЕ ПЛОЩАДИ 

в аренду (от 20 до 150 кв.м) 
по адресу:

Верхняя Салда, 
Энгельса, 87, корп. 1а, 

рядом с ТЦ «7 континент»

Тел. 8-922-11-00-555

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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ЛИЦЕНЗИЯ 66 № 001393 ВЫДАНА МИНИСТЕРСТВОМ ОБЩЕГО И ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ, РЕГ. № 3803

Автошкола "АВТОЛАЙН" - это :
- поэтапная оплата обучения
- опытные преподаватели  
  и инструкторы - водители
- вождение в удобное для вас время 
- наличие современного автодрома

Автошкола «АВТОЛАЙН»Автошкола «АВТОЛАЙН»
ежемесячно набирает группы 

для обучения вождению 
легкового автомобиля

Срок обучения - 2,5 месяца  
НАШ АДРЕС: 

Верхняя Салда,  Воронова, 13/1
Тел. 4-77-03, 8-908-634-40-68, 

8-908-913-97-70
Часы работы: понедельник - пятница, 

с 9.00 по 18.00.  Обед – с 13.00 до 14.00

ВАМ НЕ НУЖНО 
ЖДАТЬ ОЧЕРЕДИ 

НАЧАЛО ОБУЧЕНИЯ - 
ПО МЕРЕ 

НАБОРА ГРУПП! 

ВАМ НЕ НУЖНО 
ЖДАТЬ ОЧЕРЕДИ 

НАЧАЛО ОБУЧЕНИЯ - 
ПО МЕРЕ 

НАБОРА ГРУПП! 

•Новости
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23 ОКТЯБРЯ
НА ЦЕНТРАЛЬНОМ РЫНКЕ

с 10.00 до 15.00

РАСПРОДАЖА
складских остатков

Подушка, пух 30%, перо 70% Трусы мужские – 
(гусь) – Майка, х/б – 
Одеяло, п/ш – Тарелка эмалированная 
Нательное белье – (чашка) – 
Пижама детская, Костюмы, комбинезоны 
фланель – рабочие, х/б – 
Пижамы мужские – Наматрасник, 
Халаты (сатин, ситец, 80-90 см – 
фланель) –       Вилка алюминиевая – 
Наволочка, бязь, Полотенце вафельное, 
70*70 – льняное, 3 шт – 
Простыня, бязь, Комбинезон, фланель 
1,5 – (ЗФО) – 
Пододеяльник, бязь, Сапоги резиновые – 
1,5-2,0 – Бритвенный станок – 
Кружки эмалированные, Наперник, 70*70 – 
3 шт. – Футболки детские – 
Тапочки домашние – Чайник – 

30 
350-450 руб. 50 

600 
250 50-100 

120 250 
250 

120 
150-250    5 

50-70 100 

130-160 350 
250 

250-300 70 
80 

50-100 70 
70 150-200 

руб.
руб.

руб.
руб. руб.

руб. руб.
руб.

руб.
руб. руб.

руб. руб.

руб. руб.
руб.

руб. руб.
руб.

руб. руб.
руб. руб.

Качество СССР
Тел. 8-922-60-102-47

(Дмитрий)

ОВЕН (21 марта - 20 апреля) ЛЕВ (23 июля - 22 августа) СТРЕЛЕЦ (22 ноября - 21 декабря)

КОЗЕРОГ (22 декабря - 19 января)
ТЕЛЕЦ (21 апреля - 21 мая) ДЕВА (23 августа - 23 сентября)

ВЕСЫ (24 сентября - 23 октября) ВОДОЛЕЙ (20 января - 18 февраля )
БЛИЗНЕЦЫ (21 мая - 20 июня )

СКОРПИОН (24 октября - 21 ноября)

РАК (21 июня - 22 июля) РЫБЫ (19 февраля - 20 марта)

На этой неделе вам стоит быть внимательным ко События на этой неделе будут развиваться очень Начало недели будет тихим, спокойным и размерен-
всем делам, связанным с принятием окончательного динамично, перемещая вас с одного поля действия на ным. Насладитесь этим моментом и запаситесь 
решения, особенно если это касается финансовых другое. Стоит быть предельно внимательным, чтобы не энергией спокойствия и умиротворенности, так как со 
сделок. Проблема заключается в том, что в первой упустить удачный момент и реализовать свои желания. второй половины недели жизнь станет значительно 
половине недели вы будете находиться в плену иллю- И хотя удача на этой неделе улыбнется практически динамичнее. Перемены будут связаны, по большей 
зий или собственных фантазий, что не позволит вам всем, использовать ее удастся только тем, кто будет к части, с романтической сферой вашей жизни.
оценить ситуацию и принять верное решение. этому готов.

Не совершайте опрометчивых поступков: все, что 
Чтобы выйти из трудной ситуации, обратитесь за Вам стоит преодолеть свои страхи и сомнения и вы делаете, должно соответствовать определенному 

поддержкой к другому человеку. На этой неделе взять себя в руки, только так вы сможете хоть что-то внутреннему плану. Вы должны следовать какой-то 
внешние контакты с друзьями, близкими людьми и сделать, в противном случае, вы так и останетесь на том цели, тогда можете рассчитывать на успех и поддержку 
теми, с кем вам не приходится обычно часто общаться, же самом месте, что и сейчас, постепенно утопая в высших сил в ваших начинаниях. В целом неделя будет 
будут очень важны. Благоприятная неделя для решения окружающем вас болоте, что отнюдь не является достаточно гармоничной и благоприятной: у вас 
имеющихся проблем, налаживания отношений и лучшим решением. появится возможность реализовать себя.
поиска выхода из сложившейся ситуации.

В домашней обстановке может начаться беспоря- В начале недели могут проснуться былые чувства, 
Для вас эта неделя будет весьма успешной: удастся док, так как вы потеряете свою изначальную хватку и отношения с близким человеком засияют новыми 

выгодно провести какое-либо решение или совершить стремление к четкости и определенности. Сомнения, красками, что наполнит вашу жизнь приятными 
сделку, что позволит не только улучшить материальное которые могут вас посещать, а также различные моментами, а вам даст дополнительный источник сил, 
положение, но также почувствовать себя более ком- желания приведут к тому, что вы не сможете решить для который, кстати, может очень пригодиться. Вторая 
фортно, получить материальное удовлетворение. себя, что делать сейчас, а что оставить на потом. половина недели будет достаточно активной: вы будете 
Основной успех лежит больше не в сфере финансов, а в склонны к новым начинаниям, генерации идей, что 
сфере отношений. Ваша энергия на этой неделе может находиться в требует определенного внутреннего напряжения.

состоянии разбалансировки. Вам необходимо совмес-
В начале недели увеличится число контактов с тить в себе два противоположных направления: Вам необходимо быть очень собранным в течение 

друзьями, и хотя это будет немного отвлекать вас от материальную и духовную сторону своей жизни, этой недели, не стоит расслабляться. Вероятно, в 
повседневных дел, тем не менее, стоит уделить им стремление к чувствам, романтике, финансовому скором времени ситуация станет нестабильной и может 
внимание, так как это даст необходимый заряд положи- успеху. Вы можете выбрать что-то одно, но если выйти из-под вашего контроля. Происходящие переме-
тельных эмоций. С середины недели начнут активно остановитесь на минутку, все взвесите и обдумаете, то ны могут нести весьма опасный оттенок для вашего 
проявлять себя заботы материального характера и дела сможете успешно продвигаться в обоих направлениях. благополучия и стабильности, поэтому вам необходимо 
по дому, поэтому вам не удастся отдохнуть. быть внимательным и благоразумным.

womas.ru

ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА
женских и мужских
меховых головных 

уборов

23 октября
НА ЦЕНТРАЛЬНОМ 
РЫНКЕ  состоится

с 10.00 до 15.00

по ценам производителей

Гороскоп с 22 по 28 октября

«КУХНЯ» – 
НОВАЯ КОМЕДИЯ НА СТС!

22 октября на СТС стартует премьера сериала 
«Кухня». Это новая комедия от режиссера «О чем 
говорят мужчины» и «Большая разница»  Дмитрия 
Дьяченко.

Сегодня каждый уважающий себя канал должен 
иметь свою кулинарную программу, но кулинарный 
сериал — это что-то новое для российского телевидения. 

– Идея модная, — говорит Вячеслав Муругов, 
гендиректор СТС. — Закулисье популярного фран-
цузского ресторана «Клод Моне». И туда попадает 
молодой парень. Шеф-повара сыграл великолепный 
Дмитрий Назаров. А в главной 
роли – Марк Богатырев. Тут есть 
все составляющие успеха. 
«Кухня» будет интересна и 
молодому поколению, и более 
старшему, и, конечно, этот 
сериал можно будет смотреть с 
детьми. Нам интересно находить 
юмор в разных жизненных 
ситуациях, эпохах и профессиях. 
Нам показалось очень интерес-
ным заглянуть в закулисье 
модного ресторана.

АНЕКДОТЫ
• Вы понимаете, они разбили мое 
сердце! Плюнули мне в душу! 
Растоптали лучшие чувства! 
Господи, да за что же мне, просто-
му мазохисту, и такое счастье?!
• А ведь правда: "Все течёт, все меняется". Недавно 
вот холодильник потёк. Пришлось поменять.

Городской портал Верхней и Нижней Салды
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